

令和2年度 第4号 令和2年11月発行

発行/鹿児島県立吹上高等学校 鹿児島県日置市吹上町今田1003 電 話:099-296-2411 ファックス:099-296-2412





ホームへ゜ーシ゛: http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/fukiage/index.html メールアト・レス:fukiageーsh@edu.pref.kagoshima.jp

野城部 大活躍! ~秋の高校野球県予選ベスト8~

9月19日(土)~10月11日(日)まで行われた,第147回九州地区高等学校野球大会鹿児島県予選で,本校野球部がベスト8を果たしました。本校のベスト8進出は春・夏も含めて33年ぶりです。来年春の九州高校野球県予選、全国高校野球県予選での活躍が楽しみです。

〇 試合経過

<1回戦> 9月21日(月) 12-5 出水工業 (7回コールド)

<2回戦> 9月26日(土)

5-2 鹿児島南 **<3回戦> 9月28日(月)**

3回戦/ 9月28日 (月) 9-0 市来農芸・串良商業・ 垂水の連合チーム (7回コールド)

〈準々決勝〉 10月3日(土)

1-8 鹿児島城西 (8回コールド)



キャプテンからひとこと・・・西薗 貫太(情報処理科2年・東市来中)

コロナ禍でなかなか練習ができない中,33年ぶりにベスト8に入ることができました。これからも応援よろしくお願いします。

その他・・・

第64回 県高等学校新人陸上競技大会 9月24日(木)~26日(土)

<5000m競歩>

外薗 友我(電気科2年・東市来中) タイム 25分29秒21 6位

タイム 20万29例2

<**走り幅跳び>** 五反田 博翔(電子機械科2年・加世田中) 記録 6m46 6位

九州大会進出(4位以上)まで、あと一歩でしたが、来年の県高校総体に期待します。

3年生 就職・進学戦線本番! ~10月16日(金)からスタート!~

毎年9月16日から企業の採用試験が始まりますが、新型コロナウィルス感染の影響で、今年度は1ヶ月延期となり、10月16日(金)から開始しました。本校では、就職・進学ともに100%の内定・合格を14年連続でいただいております。感染防止対策など体調管理に気をつけながら、これまで指導を受けてきたことを存分に発揮して、全員が内定・合格を勝ち取れることを祈念します。

決意式 10月12日(月)



3年生代表 決意表明 本坊 亮太君(|科)



下級生からのエール 中村 亮太君 (M科2年) 西薗 貫太君 (I科2年) 下池 昌也君 (E科2年) 柳野タケル君 (E科2年)

これまでのとりくみ (一部)

就職ガイダンス 8月3日(月)~4日(火)





就職希望者を対象に,外部講師の御指導のもと, コミュニケーションの基本やお辞儀の仕方などを学 び,さらに模擬面接演習を行いました。

面接一斉指導 10月5日(月)~9日(金)





試験開始直前の1週間に,7限目(30分間)を設けて行います。1・2年生も見学して,来年以降受験する立場であることを自覚させます。

※E科:電気科, M科:電子機械科, I科:情報処理科

新生徒会執行部 発足

9月17日(木)に行われた立会演説会,全校生徒による即日投票,開票の結果を受け,上位6名の当選者による話し合いを経て,新体制が発足しました。メンバーが中心となって,吹上高校をさらに盛り上げてくれることを期待します。

新執行部メンバーから今後の抱負を紹介します。



会 長:竹 原 衣桜里

(情報処理科2年:吹上中 吹奏楽部)

先輩方の受け継いでこられた伝統を引き継ぎ, 規律正しく,より過ごしやすい学校を目指して頑 張ります。よろしくお願いします。

副会長:中村亮太

(電子機械科2年:東市来中 ワープロ部)

昨年に引き続き生徒会執行部として活動させて もらうことになりました。昨年の経験を活かして, しっかりサポートしていきたいです。 副会長:下 村 建 介

(電気科2年:大笠中 ソフトテニス部)

これまでの先輩方が引き継いできた吹高の伝統 を大切にし、副会長として生徒会役員をサポート していきたいと思います。

書 記:大 椨 朔 夜

(電気科1年:金峰中 書道部)

前年の生徒会活動よりもさらに活発な生徒会を作っていきたいと思います。

会 計:前 鶴 航 希

(電子機械科1年:伊集院北中 卓球部)

生徒会役員として, 先輩方の築き上げてきた伝統を次の世代につないでいけるように, 陰から支えていきたいと思います。

会 計:塚 原 未 央

(情報処理科1年:吹上中 ソフトテニス部)

吹上高校の良さを伸ばし、よりよい学校生活が 送れるように精一杯頑張りたいと思います。

任命式(10月12日・月曜日)



大久保校長から新執 行部1人ひとりへ任命 証が手渡されました。

単車実技講習会

7月21日(火): 2・3年生の単車通学生 9月14日(月): 1・2年生の単車通学生

加世田自動車学校の教習コースをお借りして, 同校指導員の方々によるご指導のもと, 行いま した。









9月14日の部は、夏季休業中に原付免許を 取得し、2学期から単車通学を始めた生徒が受 講しました。講習会で教わったことを身につけ、 交通事故を起こさない!交通違反をしない!自 覚を持って運転しましょう!

吹上浜清掃ボランティア活動

10月14日(水)午後に実施

学校から2キロほど離れた吹上浜へ行き,清掃活動を行いました。

学年ごとに担当場所を割り当て,現地で1時間ほどの作業でしたが,生徒達は海岸に散乱したゴミを集めていました。

集めたゴミは、美化委員の生徒らで分別して、日 置市の方で回収していただきました。













美しい環境を守るために、日頃から環境保全に努めましょう!